

„Die Feinde werden alles daran setzen, das strahlende Licht der Wahrheit auszulöschen“

Botschaften der Gottesmutter Maria an *Pedro Regis* (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Botschaft vom 12.08.2017 (Nr.4.512)

Liebe Kinder, es gibt keinen Sieg ohne das Kreuz. Vertraut vollkommen in Meinen Sohn Jesus, Er wird euch nicht allein lassen. Nach allem Schmerz wird der Herr eure Tränen abwischen. Für euch erscheint alles verloren, doch es ist der Herr, Der alles unter Kontrolle hat.

Ihr kennt nicht die Geheimnisse Gottes. Seid folgsam. Nehmt alles an aus Liebe. Mit einem Herzen voll Hoffnung vertraut auf den Herrn, und ihr werdet siegreich sein. Ich bin eure Schmerzhaftige Mutter. Ich leide wegen eurer Leiden und bitte euch, die Flamme eures Glaubens am Brennen zu erhalten. Entfernt euch nicht vom Gebet. Hört auf Jesus mit Hilfe Seines Evangeliums und sucht Kraft in der Eucharistie. Wenn ihr euch schwach fühlt, dann nährt euch mit der Eucharistie. Mein Jesus liebt euch und erwartet euch mit offenen Armen.

Die Feinde werden alles daran setzen, das strahlende Licht der Wahrheit auszulöschen, aber im Herzen der wahren Gläubigen wird das Licht der Wahrheit immer verbleiben. Mut. Bleibt treu auf dem Weg, den Ich euch gewiesen habe, und alles wird gut für euch enden. Vorwärts in der Wahrheit.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.